

Así se vio en los medios de comunicación

La entronización de la imagen de san Josemaría en la catedral de Puebla, encontró eco en diversos medios poblanos. Ofrecemos los vínculos a algunos videos y notas.

07/03/2014

**Homilía de Mons. Victor Sánchez
(Arquidiócesis de Puebla)**

El servicio de televisión del arzobispado poblano publicó

íntegramente la homilía de Mons. Víctor Sánchez, en la que se destaca la llamada universal a la santidad en el siglo XXI y que recoge varios datos biográficos de san Josemaría

Imagen del fundador del Opus Dei, en Puebla (TV Azteca Puebla)

Video reportaje que destaca el mensaje de la santidad en la vida ordinaria y la devoción de varios fieles a san Josemaría.

Imagen del Fundador del Opus Dei ahora en la Catedral de Puebla (Televisa Puebla) Así fue la “Entronización” en la basílica catedral de Puebla de la imagen de Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador de la institución católica Opus Dei, y a quien el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, calificó como “Un santo de nuestros días”.

Entronizan la imagen de fundador del Opus Dei en la catedral de Puebla (Milenio) La imagen del sacerdote español Josemaría Escrivá de Balaguer fue colocada en la capilla del "Dulce Corazón de María". Entronizan en catedral de Puebla la imagen del fundador del Opus Dei (e-consulta.com) La imagen de Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, institución católica que busca fomentar entre los bautizados la conciencia de la llamada universal a la santidad, fue entronizada en la catedral de Puebla.

Entronizaron en la Capilla dedicada a María la imagen de San Josemaría Escrivá de Balaguer (Oro Noticias)

Con la presencia del Arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa y del Vicario Opus Dei en México, Francisco Ugarte, entronizaron en la

Capilla dedicada al Dulce corazón de
María la imagen de San Josemaría
Escrivá, fundador del Opus Dei.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/asi-se-vio-en-
los-medios-de-comunicacion/](https://opusdei.org/es-mx/article/asi-se-vio-en-los-medios-de-comunicacion/)
(22/02/2026)